
Protokoll der Jahreshauptversammlung des Hansa-Sportverein Stöckte e.V. am 12.2.2023 in der 
Stöckter Sporthalle 
 
Beginn:  10:05 Uhr 
Ende:   11:50 Uhr 
 
Zu dieser Jahreshauptversammlung wurde im Sportkurier 4/2022 mit folgender Tagesordnung eingeladen 

1. Begrüßung und Eröffnung der Sitzung  
2. Feststellen der Anwesenheit, der ordnungsgemäßen Einberufung und die Bestätigung der 

Tagesordnung  
3. Ehrungen  
4. Jahresberichte (2022): 

a.           Vorsitzende  
b.           Schatzmeister 
c.           Abteilungsleiter/innen (schriftlich) 

5. Kassenprüfungsbericht 
6. Entlastung des Vorstandes und Beschlussfassung / Zustimmung zu Punkt 4. und 5. (lt. Satzung 

§9.1.b)  
7. Schulneubau in Stöckte und Folgen für den Sportverein  
8. Beschlussfassung  

a. Tausch der Flächen des alten Sportplatzes, Sportplatzweg 14 mit dem neuen Areal hinter 
dem Grundschulneubau ggü. Grasweg 

b. Übernahme des wirtschaftlichen Betriebs der Stöckter Halle durch den Verein als 
Voraussetzung für den Erhalt der Halle für die Nutzung durch den HSV 

9. Anpassung der Beitragsordnung  
10. Ausblick auf das Jahr 2023  
11. Wahlen  

(folgende Ämter stehen zur Wahl: stv. Vorsitzende/r, Schriftwart/in, stv. Schriftwart/in, 
Pressewart/in, Beisitzer/in, Kassenprüfer, Abteilungsleiter/innen (Bestätigung)) 

12. Verschiedenes 
 

TOP 1 und 2 
Die 1. Vorsitzende Tanja Kürschner eröffnet um 10:05 Uhr die Versammlung mit 44 stimmberechtigten Mitgliedern 
und begrüßt alle Anwesenden, insbesondere den Ehrenvorsitzenden Willi Eckhoff und die Ehrenmitglieder Erwin 
Petersen und Georg Kopf. Die Einladung ist ordnungsgemäß erfolgt. 
 
TOP 3 Ehrungen 
Für besondere sportliche Erfolge werden folgende Sportler von der stv. Vorsitzenden Nadja Hamann geehrt und die 
Abteilungen erhalten Gutscheine. Die Judoabteilung verteilt kleine Geschenk an ihre Geehrten: 
Trampolin 
Henrike Meyn  Bezirksmeisterin Doppel-Mini und Großgerät Einzel, 6. Platz auf der DM Doppel-Mini und 
8. Platz bei der DM Synchron  
Emma Ehebrecht  Bezirksmeisterin Großgerät Einzel 
Kim Lara Henning 8. Platz DM Doppel-Mini und 15. Platz DM Synchron 
Cynthia Schweimler 12. Platz DM Doppel-Mini und 15. Platz DM  Synchron 
Judo: 
Jette Buchholz / Laurenz Degener: 
1. Platz Niedersächsische Kata Meisterschaft Nage no kata u18 
5. Platz Deutsche Meisterschaft Nage no Kata u18 
1. Platz in (drei Kategorien) beim 1. Deutschen Kodomo no kata Cup u18 Gruppe 1 



1. Platz Kodomo no kata Cup Gruppe 2 
1. Platz Gruppe 1 + 2 1. Deutscher Kodomo no kata Cup 
Carolin Charina Jeromin / (Martin Etter) 
3. Platz Niedersächsische Landes Kata Meisterschaft Katame no kata 
7. Platz Deutsche Kata Meisterschaft Katame no kata 
5. Platz German Open Katame no Kata 
1. Platz offene Bayerische Meisterschaft Katame no Kata 
Marcel Busch/ Pascal Busch 
TN Deutsche Kata Meisterschaft Nage no kata 
 
Beim 1. Deutscher Kodomo no kata Cup (Verschiedene Altersklassen und Kategorien vom HSV Stöckte 
ausgerichtet): 
1. Platz Karl Barenschee/ Johan Heidbrook 
2. Platz Lykka Beecken/ Leevi Sonnenwald 
3. Platz Liam Herzberger/ Jonar Herzberger 
3. Hanno Koldiz/ Paul Breer 
1. Platz Paula Wolf/ Rafael Hamann 
2. Platz Dariush Kokadad/ John da Silva Sehm 
3. Platz Viktoria da Silva Sehm/ Rafael Hamann 
1. Platz Jette Buchholz/ Joja Homann 
2. Platz Joja Homann/ Johann Schmidtke 
1. Platz Janine Packeiser/ Jette Kujawa 
1. Platz Lubov Kashey/ Filip Kaschey 
2. Platz Lisa Corddedu/ Paula Wolf 
3. Platz Paula Wolf/ Lisa Cordeddu 
Bezirksmeisterschaft u11 und u13  
3. Platz Silas Maack 
3. Platz Dariush Kohdada 
Int. Elefanten-Cup 5. Merlin Maack 
Leichtathletik 
Bezirksmeister im Crosslauf. 
Alina Bier, WU 18 
Mika Kiam Madsen MU 16 
Magnus Altmüller M U 14 
Bogensport 
Holger Schräer Landesmeister im Freien, 3. Platz auf den DM in der Halle DSB mit dem Blankbogen Master 
und Deutscher Meister in der Halle DFBV mit dem Barebow Veterans sowie Platz 15. Auf der DM im Freien mit 
dem Blankbogen Master und Weltmeister Feldbogen IFAA in Pärnu, Estland mit dem Barebow Veterans 
Marcel Karolat Landesmeister im Freien und Platz 18. bei der DM im Freien in Wiesbaden mit dem 
Blankbogen Herren 
Sören Wahne Landesvizemeister im Freien mit dem Blankbogen Herren und 21. Platz auf der DM Meisterschaft 
Halle DSB 
Peer Mikoleit  4. Platz auf der LM im Freien 
Jörg Mikoleit Landesvizemeister im Freien mit dem Blankbogen Master 
Jens Hollmichel Landesmeister Feldbogenschießen mit dem Compound Master 
Volker Lindloff 2. Platz auf der LM Feldbogen mit dem Blankbogen Master 
Christian Engelhardt 3. Platz auf der LM Feldbogen mit dem Blankbogen Master 
Maren Löhr  Landesmeisterin Feldbogenschießen mit dem Blankbogen Master 
Michaela Lindloff Vizelandesmeisterin Feldbogenschießen mit dem Blankbogen Master 
Mannschaften: Landesmeister Blankbogen im Freien: Holger Schräer, Jörg und Peer Mikoleit  
Finals Berlin: Deutsche Meisterschaften für Teams: 
Blankbogen Mannschaft: 2. Platz Holger Schräer, Marcel Karolat und Moritz Gerloff 

      4. Platz Sören Wahne, Peer und Jörg Mikoleit 
Compound Mannschaft: 5. Platz Jens Hollmichel, Thomas Gerloff und Klaus-Dieter Müller 
 



Für 25 jährige Mitgliedschaft ehrt die stv. Vorsitzende Silvia Becker Heidrun Baumgarten (verhindert), Rita 
Dzillack (verhindert), Roswitha Gäde (verhindert), Thomas Mülhaupt, Christian Plitzko, Renate Riebesell 
(verhindet), Bernd Rieckmann (verhindert), Peter von Lange und Christoph Wenzel (verhindert) geehrt.  
Für die 50 jährige Mitgliedschaft wird Olaf Petersen geehrt. 
Für die 70 jährige Mitgliedschaft wird Getrud Ruschmeyer und Günter Heide eine Glastrophäe überreicht. 
 
TOP 4 Jahresberichte 
Tanja Kürschner gibt den Mitgliederstand bekannt: 1.1.2022: 1155, 1.1.2023: 1147 
 
Rückblick auf das Jahr 2022 
- im Februar wurden umfangreiche Strauchschnittarbeiten durchgeführt 
- In den Oster- und Sommerferien fand von den Jugendwarten organisiert ein Ferienangebot für interessierte Kinder 
statt, es nahmen auch ukrainische Kinder teil, Sport kennt keine Grenzen. In den Osterferien an 2 x 4 Tagen und in 
den Sommerferien 2 x 5 Tagen. 
- Die Judoabteilung organsierte diverse Veranstaltungen. Es folgt eine nicht vollständige Aufzählung: Tagesausflüge 
in den Snowdome, über Pfingsten ging es an die Ostsee, nach Dänemark für ein Wochenende, Poolparty, Judo-Safari 
im Wildpark Lüneburger Heide, Türen auf mit der Maus, Camp in den Herbstferien sowie Open-Air-Turnier am 
Strand in Dänemark und Ausrichtung des ersten Kodome no kata Wettbewerbs in Deutschland. 
- Die Boule-Abteilung präsentierte sich auf dem Tulpenfest und richtete anlässlich des 20sten Abteilungsjubiläum 
ein Bouleturnier auf dem Sportplatz am 10.7. aus und führte das Winsener Bürgermeister Bouleturnier durch 
- Männerstaffel (Tim Tomczak, Sascha Wozniak, Brian Bo Lakämmper und Jörg Kissel) erreichte den 18. Platz von 
2500 Staffeln mit 3:02,16 Std beim Hamburg Marathon.  
- meldestärkster Verein am Stadt- und Deichlauf am 1.5. und der 2 km Lauf wurde von den Mädchen des HSV 
Stöckte dominiert, auf den Plätzen von 1 bis 4. Tessa Stamm mit 7:43 min, Enya Ring, Clara Stoef und Mina 
Weigelt. Der Familienlauf über 5 km führten dahingegen die männlichen Jugendlichen und Männer des HSV 
Stöckte, Brian Bo Lakämper gewann den Lauf mit 20:38 min, gefolgt von Timon Stamm. Weitere 7 Plätze unter den 
ersten 20 wurden von den Sportlern des HSV Stöckte belegt. 
- Der Re-Start des Sportfests am 11.6. fand unter guten Wetterbedingungen mit 44 Dreikämpfern und 33 Langläufern 
statt 
- Judo, Yoga und Boule haben am Sport im Par teilgenommen. 
- Beim Laternenumzug am Samstag, den 5.11. um 19:00 Uhr es waren rund 100 Kinder unterwegs 
Dank an alle Helfer bei allen Veranstaltungen und an die Übungsleitungen und den Sportrat. 
 
b) Der Schatzmeister Uwe Marotz geht auf die Einnahmen- und Ausgabenverteilung ein. (Anlage) 
 
c) Die Abteilungsleiter/innen haben ihre Berichte schriftlich auf dem Tisch ausgelegt (Anlage). 
 
TOP 5 Kassenprüfungsbericht und TOP 6 Entlastung des Vorstandes 
Dörte Blank und Luca Fadda haben die Kasse am 24.1.2023 geprüft. Dörte beantragt die Entlastung des Vorstandes, 
diese wird mit den Enthaltungen des Vorstandes und 3 Gegenstimmen erteilt. 
 
TOP 7 Schulneubau in Stöckte und Folgen für den Sportverein 
Volker Bruns übernimmt aus Ausschussvorsitzender das Wort und stellt die Lage dar und schildert die Folgen.  
Die Stadt Winsen plant an der Straße Rohrleuen, ggü. Dem Grasweg eine Schule neu zu bauen. In diese hat die Stadt 
Winsen der Sportverein angeboten einen Flächentausch durchzuführen, d.h. dass des jetzigen Stöckter Sportplatzes 
der bislang in Vereinsbesitz ist, an die Stadt übertragen wird und im Gegenzug die Stadt Winsen an dem neuen 
Standort der Schule einen Sportplatz des Typs C mit vier Laufbahnen in Länge von 400 m und einem vollwertigen 
Fußballplatz errichtet- Dieser neue Sportplatz wird dann wiederum in den Vereinsbesitz übergehen. Da die Stadt 
Winsen in keinem Stadtteil zwei stadteigene Hallen unterhält, würde mit Erstellung der Schulsporthalle mit zwei 
Feldern, die Stöckter Halle geschossen werden. Die Hallenzeiten im Nachmittag- und Abendbereich würden allen 
Winsenern Vereinen zur Verfügung stehen und durch den Sportkoordinator der Stadt verteilt werden. Wenn der HSV 
Stöckte diesen Deal nicht eingehen würde, könnte es passieren, dass der Verein am Ende mit einem Sportplatz ohne 
Umkleiden und Toilettenanlagen dastehen würde. Einen selbstständigen Verkauf des bisherigen Stöckter 
Sportplatzes würde nicht den gewünschten Ertrag bringen, da dieses Gelände zu diesem Zeitpunkt kein Bauland sein 
würde. Der Verein gewinnt durch den Flächentausch einen vollwertigen neuen Sportplatz. Der wirtschaftliche 



Betrieb der Stöckter Sporthalle durch den Verein wird erst erfolgen, wenn die neue Stöckter Zweifeldhalle erstellt ist 
und die Instandsetzung der Stöckter Halle durch die Stadt Winsen erfolgt ist. Eine Begehung steht bislang noch aus.  
Es kommt zu einer intensiven Debatte bei der das Für und Wider gründlich durchleuchtet wird. Der oder die zu 
erstellenden Verträge mit der Stadt sollen von Vereinsseite anwaltlich geprüft werden. 
TOP 8 Beschlussfassung 

a. Tausch der Flächen des alten Sportplatzes, Sportplatzweg 14 mit dem neuen Areal hinter dem 
Grundschulneubau ggü. Grasweg 
Wird mit 2 Enthaltungen angenommen.  

b. Übernahme des wirtschaftlichen Betriebs der Stöckter Halle durch den Verein als Voraussetzung 
für den Erhalt der Halle für die Nutzung durch den HSV 
Wird mit 2 Gegenstimmen und 5 Enthaltungen angenommen. 

 
TOP 9 Anpassung der Beitragsordnung 
Die Beiträge sollen zum 1.1. 2024 um 1 € sowohl für Kinder als auch für Erwachsene und somit um 2 € für Familien 
steigen. Mit einer Enthaltung angenommen. 
 
TOP 10 Ausblick auf das Jahr 2023 
Silvia Becker gibt einen Ausblick: 
- Fest des Sports am 3.3. 
- Boule nimmt am Tulpenfest teil. 
- möglichst zahlreiche Teilnahme am Deichlauf am 1.5. (meldestärkster Verein möchten wir bleiben) 
- Die Judo-Abteilung feiert dieses Jahr das 55 jährige Bestehen u.a. am 22.4. mit einer Judo- und Zaubershow. 
- am 23. – 25.6. findet Judo-Zeltlager statt. 
- Winsener Bouleturnier am Samstag, den 17.08. 
- Sportfest im Sommer. Termin steht noch nicht fest.  
- Laternenumzug im Herbst mit den Stöcktern Dorfvereinen. Termin steht noch nicht fest. 
- 2. Adventssamstag der Stöckter Weihnachtsmarkt mit den Stöckter Dorfvereinen 
- von der Bogensport-Abteilung ausgerichtete Landesmeisterschaft am 28.1. / 29.1. fand schon in der WinArena statt 
-Baumausschnitt fand schon am 4.2. auf dem Stöckter Sportplatz statt 
 
TOP 11 Wahlen 
a) stv. Vorsitzende/r Nadja Hamann zur Wiederwahl vorgeschlagen -> 2 Enthaltungen 
b) Schriftwart/in Vorschlag des Vorstandes Ulrich Deutscher, der es schon kommissarisch übernommen 

hatte -> 1 Enthaltung 
c) stv. Schriftwart/in Vorschlag JHV Olaf Petersen -> 1 Enthaltung 
d) Pressewart/in Vorschlag JHV Janine Herzberger -> einstimmig 
e) Besitzer/in für Turnangelegenheiten / Hauptabteilungsleiter/in Turnen Kerstin Schaudien wollte gerne 

zurücktreten, da aber keine anderen Kandidaturen erfolgen, Vorschlag zur 
Wiederwahl -> 1 Enthaltung  

f) 1 Kassenprüfer/in Vorschlag des Vorstandes Marnie Grüne -> 1 Enthaltung 
g) Abteilungsleiter/innen (Bestätigung) einstimmig 
 
TOP 12 Verschiedenes 
Rebecca Rehmann erklärt für die Judo-Abteilung, dass es vermehrt zu Nachfragen zu dem erfolgten Einzug von 
Beiträgen kommt. Volker Bruns empfiehlt dies direkt mit der Geschäftsstelle zu klären, da es kein Thema für die 
JHV sei. 
Jörg Tinkl teilt mit, dass es ein weiteres Jubiläum dieses Jahr geben wird: Die HG Winsen feiert 50 jähriges 
Bestehen.  
Georg Kopf dankt dem Vorstand und Sportrat für die geleistete Arbeit. 
 
 
 
 
_______________________________ _______________________________ 

1. Vorsitzende       Protokollführerin 


